

Estimados lectores:

Tenemos el agrado de poner a su disposición el segundo número de la Revista correspondiente al año 2025, identificado como Volumen 5, número 2, que cubre el período julio-diciembre de 2025. En primer lugar, deseamos ofrecer disculpas por el retraso en la aparición de esta entrega, motivado por circunstancias ajenas a la voluntad del Consejo Editorial. A pesar de ello, sus integrantes han mantenido un sostenido esfuerzo para garantizar la calidad científica y editorial que distingue a nuestra publicación.

La Revista reafirma su compromiso con la mejora continua de sus estándares y con la optimización de sus procesos de indexación. En tal sentido, nos encontramos desarrollando intensas gestiones para lograr nuestra inclusión en el repositorio SciELO, paso que contribuirá de manera significativa a ampliar la visibilidad internacional de la Revista y a potenciar el impacto académico de los trabajos publicados por nuestros autores.

Este número se inscribe, además, en un proceso de revisión y actualización de nuestras políticas editoriales relativas al uso de la inteligencia artificial. Consideramos imprescindible responder de forma responsable a los desafíos que plantean las transformaciones tecnológicas actuales, preservando en todo momento la integridad, originalidad y confiabilidad de las publicaciones. De manera complementaria, se han reforzado las normas éticas aplicables a autores, editores y revisores, con el propósito de asegurar el cumplimiento de los más altos estándares de rigor académico y ética profesional.

Durante el período editorial correspondiente a esta entrega, la Revista registró más de

25 000 interacciones procedentes de más de 100 países. El Consejo Editorial presta especial atención al diseño y ejecución de campañas de divulgación en redes sociales y, en consonancia con las exigencias del entorno digital contemporáneo, continúa trazando estrategias orientadas a fortalecer la presencia de la Revista en plataformas especializadas vinculadas al desarrollo profesional y académico.

Paralelamente, avanzamos en la actualización de nuestros protocolos de seguridad y en la optimización de la plataforma OJS, lo que se traduce en una mayor accesibilidad y en una interfaz visual renovada, pensada para mejorar la experiencia de lectura y navegación de nuestros usuarios.

El presente número incluye, en la sección Estudios, doce artículos de investigación que abordan problemáticas actuales de la ciencia del Derecho desde diversos enfoques teóricos y metodológicos. Asimismo, la sección Reseñas recoge comentarios críticos sobre recientes novedades editoriales recibidas en nuestra redacción.

Agradecemos, una vez más, la comprensión y el respaldo de nuestra comunidad académica. Confiamos en que los contenidos de esta edición resulten de interés y contribuyan al enriquecimiento del debate jurídico y a la formación de nuestros lectores.

Reciban un cordial saludo,



Dr. Juan MENDOZA Díaz
Director